

NEWSLETTER 1 RESIDENCE

juin 2023

Bonjour,

Nous avons la plaisir de vous annoncer que l'édition 2023 de la résidence d'auteurs des Petites caméras va bientôt commencer !

Après la lecture de 44 dossiers, le comité a choisi cette année :

- > *Le Lent demain* de Myleine Guiard-Schmid
- > *Avec Sasha* de Johanna Lagarde
- > *Sergio Van Gogh* de Bruno Morat
- > *Racine(s)* de Karine Music

Ils seront accompagnés par Anna Feillou et Benoît Keller.

La première session de la résidence se déroulera du jeudi 15 au samedi 17 juin.

Nous vous proposons deux soirées-rencontres :

Jeudi 15 juin, nous aurons le plaisir d'accueillir Laure St Hillier et son film *ESSAIMONS-NOUS*.

Si vous n'aviez pas réussi à venir le voir lors de la projection au Kursaal, c'est le moment de vous rattraper. Cette soirée est organisée en partenariat avec l'Habitat Jeunes Les Oiseaux et les Biocoop bisontines qui nous offrent le pot.

Rendez-vous dès 19h pour l'apéro, et la visite de l'exposition des dessins de tournage d'Aude Saint-Gérand

à 20h30 pour la projection et rencontre.

***Essaimons-Nous* de Laure Saint-Hillier (2023, 74')**

Résumé :

À la recherche d'autonomie et porté par un profond respect du vivant, un petit groupe de maraîchers en agriculture biologique de la région Bourgogne-Franche-Comté, réunis au sein d'un collectif informel d'échange de semences, décide de se lancer dans la vente de graines aux particuliers. Ainsi naît la Semencerie. Mais ce changement d'échelle et le rythme de production qu'il impose ne sont pas sans poser de problèmes. Le passage d'une pratique basée sur le don et le troc à un projet à visée commerciale va imposer au groupe une profonde réflexion autour de choix philosophiques, éthiques et organisationnels... Le film suit donc le développement de cette aventure humaine ancrée dans un territoire, tout en donnant à voir de grands enjeux sociétaux : respect de la nature, qualité des aliments produits, cohérence des circuits de production, autonomie alimentaire.

infos pratiques : entrée libre – à l'Habitat Jeunes – 48 rue des Cras, Besançon

Vendredi 16 juin à 20h30, nous accueillons Romane Charraud à venir échanger avec les résidents et le public autour de son projet en cours *LE SOLEIL APRES LA NUIT*. Ce rendez-vous permet la rencontre avec un cinéaste au travail, pour aborder le temps d'écriture (au long cours), du développement, de la production d'un film documentaire. Nous aurons la chance de découvrir les premières images du film à venir.

***Le soleil après la pluie* de Romane Charraud (en développement)**

Résumé : *Le soleil après la pluie* part à la découverte d'un collectif de militantes Gambiennes en quête d'émancipation et de solutions pour demain. Repoussant les murs idéologiques de la culture gambienne par rapport à la place de la gente féminine, Isatou a su imposer ses idées écologiques à taille humaine, répondant à trois problèmes urgents: le traitement des déchets du village, la préservation de la nature et donner un avenir aux opprimés. Comment leurs destins respectifs ont été impactés par l'émergence du travail des femmes, et comment cela a été perçu et accepté dans la communauté ? Nous entrons dans le paysage d'Isatou Ceesay, figure engagée humaniste remuant ciel et terre pour donner avec beaucoup d'humilité la voix à la nature mais surtout aux femmes.

à l'Habitat Jeunes – 48 rue des Cras, Besançon
Entrée libre

En espérant vous retrouver à l'occasion de ces événements,

L'équipe des Petites caméras.